

# ASPIRASI WARGA

## Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM](http://SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM)

Sep 23, 2023 - 10:50



*Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warga*

Sukabumi, 23 September 2023 - BhabinKamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, melaksanakan kegiatan DDS (Dialog Dengan Sejuk) / Anjangsana pada hari Sabtu ini. Kegiatan yang berlangsung sejak pukul 10.00 WIB hingga selesai ini dilaksanakan di Kp. Cikuda Rt.01/01, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas tidak hanya bertatap muka dengan warga setempat, tetapi juga memberikan perhatian khusus kepada tokoh masyarakat Desa Bojongkalong, yaitu Bapak SAJIIN. Dalam dialog yang berlangsung hangat, BRIPKA IWAN KARTIWAN menyampaikan beberapa pesan penting kepada masyarakat:

Pertama, Bhabinkamtibmas menghimbau kepada warga masyarakat untuk lebih memahami dan mensosialisasikan program Polri "seper app presisi" kepada sesama warga. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan pemahaman tentang tugas dan peran Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Kedua, ia juga mengingatkan agar warga masyarakat tidak membuka lahan dengan cara membakar, demi menjaga kelestarian lingkungan dan mencegah terjadinya kebakaran hutan.

Selanjutnya, Bhabinkamtibmas mendorong warga Desa Bojongkalong untuk aktif kembali dalam program Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling), guna meningkatkan tingkat keamanan di wilayah mereka dan mencegah terjadinya tindak pidana.

Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga tentang bahaya tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan mengajak mereka untuk lebih berhati-hati terhadap ajakan dan rayuan yang berpotensi mencurigakan terkait pekerjaan di luar negeri.

Selain itu, dalam upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban di Desa Bojongkalong, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk segera melaporkan kepada pihak berwenang jika ada kejadian yang mencurigakan atau menonjol.

Terakhir, BRIPKA IWAN KARTIWAN menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE PRESISI," yang mengandung nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Kegiatan DDS / Anjongsana ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat Desa Bojongkalong serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan bersama dalam menjaga kedamaian dan kesejahteraan di wilayah tersebut.